

2024年 4月のトピックス

4月8日(月) 着任式・始業式

2024年度がスタートしました。着任式では、新しい校長先生をはじめ7名の新しい先生を迎えました。続く始業式では、校長先生からのお話と各学級担任や担当の先生が発表されました。新しい先生方と一緒に新しい1年が始まります。みなさん、よろしくお願いいたします。



4月10日(水) 入学式

小中学校である本校は、小学1年生と中学1年生（7年生）の入学式を合同で行っています。今年度は1年生7名、7年生5名の入学でした。7年生が1年生の手を引いて入場は、まさに葛小中学校ならではの。式後はみんなで集合写真を撮り、1年生、7年生それぞれ担任の先生と初めての学級活動がありました。



4月11日(木) 中学部集会

入学式の翌日、中学部生徒25名と先生方が集まって、「中学部集会」が行われました。同じ校舎とはいえ、小学部と中学部では勉強面や部活動などなど、違うところがたくさんあります。また、コロナの期間は自粛していましたが、それまで中学部はみんなで一緒に給食を食べていたのです。その“中学部給食”が今年度より復活するというところで、その説明もありました。



4月19日(金) 中期集会 (5~7年)

中期ブロック（5~7年）の親睦を深めるために、中期集会を実施しました。7年生で「どんなことをしたら5・6年生は楽しんでくれるかな？」を相談し、ドッジボールと天下取りをしました。ルールの説明や司会も7年生が務め、中期のリーダーとしての役割を見事に果たしてくれました！



4月27日(土) 前期よろしくね集会 (1~4年)

前期（ブロック）では、4年生が中心となって「前期よろしくね集会」を開きました。1年生から自己紹介をしてもらった後、かもつ列車やおにごっこ、〇×ゲームなど4年生が考えた遊びをみんなで楽しみました。最後には、2年生から1年生に「あさがおのたね」のプレゼントがありました。1年生は前期のみんなと楽しく遊ぶことができ、みんな大喜びでした。



4月26日(金) 生徒総会

児童生徒会と各委員の委員長が前に出て、今年度の各委員会の活動について、お話ししてくれました。各委員会の活動は、学校全体をよくするためのお仕事です。それを知ってもらうために、今年度は1年生から9年生まで全学年が参加して行いました。低学年の子たちには難しいお話だったかもしれませんが、お兄ちゃん・お姉ちゃんたちのお話を一生懸命聞いてくれていましたよ。



4月27日(土) 学習参観

今年度初めての学習参観は土曜日開催ということで、たくさんの保護者の皆様に来ていただくことができました。1年生は初めての授業参観に、みんなそわそわしていたようです。おうちの人にひらがなの学習を見ていただいたり、「うたにあわせて あいうえお」を元気に楽しく読んだりすることができました。自分たちで作った「どうぞよろしくね」カードをうまく渡せて、とっても嬉しそうでした。

